

石金便り

二〇一七年六月号

Vol.10

鵜飼が開幕しました！

五月十一日、今年の鵜飼が開幕しました。ここ数年の鵜飼開きは、天候に恵まれなかったり、日が落ちると寒くなったりすることが多かったですが、今年の鵜飼開きは天候にも恵まれ、舟の上でも過ごしやすい気候で見ることができました。

また、恒例となりました旅館前での奉納演舞や振舞いについても、非常に多くのお客様にお越しいただき、賑やかな鵜飼開きにつながることができ、大変嬉しく思っております。



今年の鵜飼開きは、三十八艘の舟が出船したとのことでしたが、多くのお客様のお陰をもちまして、その内の六艘を石金より仕立てることができたこと、感謝いたします。ありがとうございました。最盛期を迎える七月〜九月以前は、比較的出船する舟も少なく、近くで鵜飼をご覧いただくこともでき、大変お勧めですよ！

六月のトピックス

六月二日より、岐阜市歴史博物館では、「三輪山真長寺所蔵仏画展」と題し、岐阜市三輪地区にある真長寺が所蔵する仏画の展覧会が開催されます。この仏画は、これまで複数年を掛けて、修復をし、昔の姿を復元したものです。こちらの真長寺は、九月の観月会や一月のもみじ祭りなどが有名ですが、こちらの仏画も一見の価値あり、ですので、是非この機会に足を運ばれてみてはいかがでしょうか？

今月の料理

いよいよ梅雨のジメツとした季節が近づいて参りました。市場には、夏が旬の食材なども出てきましたよ。味や見た目はもちろんですが、口当たりなどにも配慮をした料理作りもさせていただいております。是非お楽しみくださいませ。



旬のグリーンアスパラガスのムース。柔らかい舌触りとアスパラの味のマッチング。



雨の少ない五月でしたね。長良川の水量も心なしか寂しい日が続いています。鵜飼は天気と切れない関係にあります。お客様からよくお尋ね頂きますが、鵜飼は雨が降っても、暴風雨や水量が危険水位で無ければ開催されるんですよ。実は五月、六月は降雨による中止もほとんど無く、穴場でおススメです！



桜エビかき揚げ。
今を逃すと秋まで
漁が無いため、食
べれませんよ。

生海苔を混ぜ込んだ新丈。吸物は胡麻油仕立てにしておりますので、お酒を飲む前にオススメです